

高月公民館だより 令和5年1月号

【第49号】発行所 赤磐市立高月公民館 赤磐市穂崎848番地1 TEL&FAX (086) 229-9777

■ 休館日 (毎週水曜日、利用のない日曜日・祝日、年末年始) / Mail : takatsuki-komin@city.akaiwa.lg.jp

今年もよろしくお願いたします!

厳しい寒さが続いています。両宮地域および高月公民館グループの皆さんには、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

さて、今年こそ明るい話題で1月号をお届けしたかったのですが、新型コロナウイルス感染症拡大についてお伝えしなければなりません。ご存じのように、年末から第8波がやってきました。オミクロン株対応ワクチン接種も計画どおりには進んでいない状況との報道もなされています。また、今後はインフルエンザとの同時流行も危惧されます!心と体に栄養と免疫力を付けるとともに、あらためて感染対策をしっかりと行い、困難に立ち向かいましょう!

Q: クイズ

2022年は沖縄が本土復帰して50年の節目の年。今年度は沖縄に関する出題をします!

◎日本人は「端っこ」が好きですが、南西諸島の沖縄には「最南端・最西端」があります。なんとという島でしょうか?

「答えは本紙面内」

☆高月公民館の「今」をお知らせします...!

年末年始の8日間、規則により休館させていただきましたが、この休養期間(?)を終えたグループの皆さんが元気に活動を再開!普段の活気が徐々に戻ってきています!あらためて皆さんの「バイタリティー」を感じています。

ところで昨年末、発足したばかりの「赤磐市民吹奏楽団 あかいわWIND」の団員募集チラシを、幼い子ども連れの女性団員が持参されました。公民館定期利用も視野に入れていらっしゃるとのこと。応援したくなりました!



☆ 公民館で ちむどんどん体験!?! ☆ ~ 今後の主催講座のご案内 ~

①「コサージュ教室」

卒業・入学など、成長したわが子の姿を目の当たりにする「春」はもうすぐです。そんな心に残る場面で、胸元をやさしく、華やかに彩ってくれるコサージュ!ご自身で手作りしてみませんか?

☆日 時 2月18日(土)

①午前10時~11時30分

②午後1時30分~3時

☆対象 一般

☆定員 16人(午前・午後、各8人)

☆講師 神原佐智子さん(ワカサー外高月講師)

☆参加費 100円(材料費実費/千円程度)

②「防災講座 ~ 災害時の安否確認 ~」

毎年、各地で起こる様々な災害によって多くの犠牲が出ています。災害への備えも重要ですが、災害にあったときにどう行動するのか、過去の教訓を将来にどう生かしていくのか、今の自分にできる事、知っておいたほうが良い事を一緒に学びましょう!

☆日 時 3月11日(土)

午後1時30分~3時

☆対象 一般

☆定員 20人

☆講師 赤磐市くらし安全課職員

☆参加費 無料

※①は広報あかいわ2月号に、②は3月号にご案内を掲載します。詳細を確認の上、電話予約してください!

※新型コロナウイルス感染防止のため、検温、マスク着用、手指消毒にご協力ください!

☆11月・12月 主催講座の様子

(11/18・25) 「刻字教室」

ご好評につき、昨年度に引き続き開催しました。定員6人の募集でしたが、予想を上回る応募があり10人で行いました。内容については、今回もセラミックボードに文字を転写して文字の部分彫る「陰刻」をしました。講師が用意して下さった見本の文字を選ぶ方が大半でしたが、お一人だけご自身が書いた文字で挑戦されました。新旧の干支「卯・寅」、「光」、「夢」そして「元」。彫り方や彩色に、それぞれの個性が際立つ秀作が完成しました！



(11/21) 「クリスマスリース教室」

講座アンケートで多くのリクエストがあったことを受け、企画しました。講師は公民館グループ「フラワーサークル高月」の指導者に依頼。アーティフィシャルフラワー（造花）や、プリザーブドフラワー（生花を保存加工したもの）を使用し、クリスマスへの思いを形にします。参加者は同じキットをベースに、小花や葉っぱを貼り付けたり挿したり。材料はほぼ同じものなのに、それぞれの感性で雰囲気違った作品が出来上がりました！



(12/4) 「リコーダーウインターコンサート」

前2回は「春」の開催でしたが、今回は「冬（クリスマス）」をテーマに、リコーダー演奏の定番クラシックから耳馴染みのある曲まで、全15曲をご披露いただきました。演奏者による「編曲」にまつわる話や、私たちがクリスマスソングだと思っていた曲が、実はクリスマスとは無縁だった！?など、正に目からうろこのお話も聞けました。また、皆さんに楽しんでいただこうと様々な演出がある中、最後の「主よ、みもとに近づかん」の演奏は荘厳な雰囲気につつまれ、皆さんの心に深く染み込んでいくようでした。



☆高月公民館改造計画 模索中（その8）

★子どもの放課後の居場所づくりについて！？

昨年の当公民館だより1月号で「子どもたちの笑顔あふれる高月公民館に！」と題し、両宮地域および公民館グループの皆さんにご協力をお願いしました。しかし、皆さんのこの課題への関心が低いのか、公民館の熱意や問いかけ方に問題があったのか、はたまた時期（タイミング）が悪かったのか、想定外の反響の低さがっかりしたことを鮮明に覚えています！

そこで、あらためて皆さんにお願いします。放課後等に子どもたちが安心して過ごせる場所づくりに、お力をお貸しいただけませんか？！教育（見守り）に造詣の深い方、特技をお持ちの方、そして何より、地域の子どもの健やかな成長を願ってやまない方々、皆さんの「知」を結集し、ここ高月公民館に「子どもの学び広場」を作り上げましょう！皆さんの忌憚のないご意見、心からお待ちしています！

★「公民館グループ登録説明会」について★

広報あかいわ1月号でお知らせし、今年度の登録グループ代表者宛てにお知らせしてまいりますとおり、下記の日程で行います。

1月27日(金) 午後1時30分から1時間程度

グループ登録にはいくつかの条件があり、また、登録における既得権はありません！代表者におかれては登録条件等を今一度ご確認いただき、何か気になることがあるときは早めにご相談ください！

☆編集後記☆

新しい年が始まりました。皆さんはどのように新年をお迎えになりましたか。「一年の計は元旦にあり」と申します。きっと気持ちも新たに、スタートを切られたことでしょう！今年もよろしくお祈りします。（Y.T）

A：クイズの答え

沖縄の南西部に位置する八重山諸島の一つ「波照間島」が「有人最南端」。そして「最西端」が「与那国島」。与那国島は石垣島より台湾のほうが近いという、正に「最西端の島」で、「Dr. コトー」の舞台となった島としても有名です！